



***Social Media Content
Video Institucional***

Anthem Video FPR

INFORMACIÓN GENERAL:

Proyecto: Anthem Video - Foundation for Puerto Rico

Medio: Social Media Content

Duración: 2:43ss

Español:

Foundation for Puerto Rico busca desatar todo el potencial de la isla como participante activo en la economía global, con programas e iniciativas sostenibles que impulsen el desarrollo socioeconómico.

Nuestro objetivo es transformar a Puerto Rico en un destino para el mundo, para que más personas puedan visitar, vivir, trabajar e invertir en nuestra hermosa isla. Esto se traducirá en un crecimiento multimillonario para Puerto Rico.

Tras la devastación que dejaron los huracanes Irma y María, Foundation for Puerto Rico destinó todos sus recursos a facilitar la respuesta y coordinar las iniciativas de recuperación para ayudar a las comunidades. Nuestros esfuerzos de recuperación incluyeron abrir las puertas de nuestra oficina - El Colaboratorio - a más de 180 organizaciones locales e internacionales, y convertirnos en un centro de mando para organizar más de 230 misiones de ayuda que impactaron a las comunidades, proveyendo apoyo inmediato, necesidades básicas y evaluación de daños. Mantuvimos abiertos los pequeños negocios otorgando más de medio millón de dólares en subvenciones en efectivo. También actuamos como patrocinadores fiscales para que otras organizaciones locales sin fines de lucro pudieran recibir más de 10 millones de dólares en subvenciones para ayudar a otros. Después de superar la urgencia de

la crisis, necesitábamos entender como pasar de la etapa de ayuda inmediata, a la recuperación, la reconstrucción y luego a la transformación de nuestra isla.

Como parte de esta experiencia, identificamos que muchas comunidades no estaban equipadas para futuros desastres. Consideramos que era imperativo ayudar a estas comunidades a construir sus propios programas de desarrollo económico utilizando sus recursos existentes como plataforma de lanzamiento, y desarrollar planes de resiliencia comunitaria para que puedan resistir futuras tormentas, y tener un crecimiento futuro que sea sostenible. Esto condujo a la creación de varios programas de desarrollo

económico y planificación para la resiliencia basados en la comunidad, que esperamos puedan establecer la pauta para los programas de recuperación en todo Puerto Rico.

Nuestro lema, "no hay futuro en reconstruir el pasado", refleja nuestra visión transformadora y nuestro sueño para el futuro de nuestra isla: un Puerto Rico próspero que desate el talento, la creatividad y la pasión de su gente. Ayúdanos a continuar nuestro esfuerzo y únete a nuestro movimiento.

Inglés:

Revised script – 335 words

Foundation for Puerto Rico looks to unleash the island's full potential as an active participant in the world's economy, with sustainable programs and initiatives that drive socioeconomic development.

Our goal is to transform Puerto Rico into a destination to the world, so more people can visit, live, work and invest in our beautiful island. This will result in multimillion dollar growth for Puerto Rico.

After the devastation left behind by Hurricanes Irma and Maria, Foundation for Puerto Rico directed all of its resources to facilitate response and coordinate recovery initiatives to aid our communities. Our recovery efforts included opening the doors to El Colaboratorio to more than 180 local and international organizations and becoming a command central for launching over 231 relief missions that impacted communities by providing immediate support, basic necessities, and damage assessment. We maintained small businesses open by providing more than half a million dollars in cash grants. We also served as fiscal sponsors so other local nonprofits could receive more than 10 million dollars in grants to help others. After getting through the urgency of the crisis, we needed to figure out what it would take to restore our communities – moving from relief, to recovery, to reconstruction, and then on to transformation.

As part of this experience, we identified that many communities were not equipped for future disasters. We felt it was imperative to help these communities build their own economic development programs using their existing assets as a launch pad and develop community resilience plans so they can resist future storms and have future growth that is sustainable. This led to the creation of various community-based economic development and resilience planning programs that we're hoping can set the standard for recovery programs across Puerto Rico.

Our motto, “there is no future in rebuilding the past,” reflects our transformative vision and dream for the future of our island: a prosperous Puerto Rico that unleashes the talent, creativity, and passion of its people. Help us continue our effort and join our movement.